

listo? Campeón de la Libertadores ficharía a un ex Atlético Nacional

Siniestro vial en Yotoco: venezolano de 18

∇ Visite también...

## Local



Julián Cadavid, líder de Transmisión y Distribución de Celsia.

# Aporte al embellecimiento y seguridad en Buga

Martes, Abril 23, 2019 - 10:01

El plan de ordenamiento liderado por la Epsa en el municipio de Buga, se extenderá hasta el mes de diciembre.

#### Redacción EXTRA

Atendiendo el llamado de la Alcaldía de Buga, para adelantar un plan especial de embellecimiento y seguridad cuya esencia es la organización de las redes que usan los postes en el centro histórico del municipio, la Epsa adelantó un plan de ordenamiento del clableado, con el cual se brindan diferentes servicios de telecomunicaciones. Esta serie de trabajos fueron realizados en preámbulo del comienzo de la Semana Santa, dada la cantidad de turistas que el municipio recibe.

#### Embellecimiento

El ordenamiento de las redes que mejora ostensiblemente la imagen de 'La Ciudad Señora', se llevó a cabo desde el pasado mes de marzo, y se ha realizado el trabajo en cerca de 70 cuadras, lo que ha conllevado al retiro de cerca de una tonelada de material, entre, fibra óptica, cables de redes telecomunicaciones, al igual que herrajes, restos de pasacalles y elementos extraños que congestionaban visualmente la zona y presentaban un aspecto desagradable.

Ahora, tanto los habitantes como los visitantes pueden disfrutar de una presentación más ordenada de estos sitios, y de un mejoramiento visible de todo el entorno, que además implica mayores condiciones de seguridad con el cableado, más facilidad de identificación de los cables cuando haya daños para agilizar su arreglo y un hábitat urbano despejado y limpio.

#### El proyecto

Julián Cadavid, líder de Transmisión y Distribución de Celsia, indicó que: "nos alegra contribuir a los preparativos y enlucimiento del municipio de cara a esta semana tan importante para la religión católica y en especial para Buga". Agregó que este proyecto de ordenamiento lo viene adelantando la compañía en varios municipios, entre ellos, Palmira, Tuluá, Jamundí, Buenaventura, Calima - El Darién, entre otros.

Es de señalar que esta iniciativa se realiza dando cumplimiento a una normatividad y a disposiciones de las comisiones de Energía y Gas y de Telecomunicaciones, que señalan unos requisitos que se deben cumplir las empresas de telecomunicaciones para el uso de la infraestructura eléctricas -los postes-, que son las que brindan los servicios de internet, televisión y telefonía, entre otros.

#### Cumplimiento

Con esta serie de trabajos realizados en diferentes municipios, la Epsa hace un aporte significativo al mejoramiento estético de cada localidad, fomenta un adecuado uso de la infraestructura, y mejora las condiciones de seguridad para la prestación del servicio.

Es de indicar que los cableopradores que no tienen legalizado el uso y que no normalizaron a tiempo sus redes, deberán ser desmontadas. En caso de que alguien se vea afectado por dicha situación deberá comunicarse con la empresa que le brinda dicho servicio, las cuales conocen dicha normatividad; se señala que el plazo se venció hace cerca de 4 años.

Etiquetas: Aporte Al Embellecimiento Y Seguridad En Buga

Inicie sesión o regístrese para comentar 51 lecturas

∇ Visite también...

### LEA TAMBIÉN:

No se encontraron resultados con esta búsqueda. Prueba unos parámetros diferentes para encontrar más resultados.



∇ Visite también...



Transversal 60 49A Sur - 08 Teléfono: (+57) 313-828-4719 - Bogotá - Colombia.

2012-2013 Derechos Reservados - CONSULTORIAS Y ASESORIAS DE LOS COLOMBIANOS SAS Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

- Software por Activisual -